

Date : 04/01/2023

Objet : Communiqué

## « LA GRANDE PARADE 2023 : UNE TRADITION MAINTENUE PAR LA VILLE DE CAYENNE ET SES PARTENAIRES ! »

Les 3 et 4 janvier 2023, par l'intermédiaire des médias, il été relaté une réunion de crise tenue par les groupes carnavalesques adhérents au comité des festivals et carnaval de Cayenne, avec le titre sous forme d'un ultimatum « Carnaval à Cayenne : pas de budget, pas de grande parade ! »

Madame Sandra TROCHIMARA Maire de Cayenne tient par ce communiqué à rétablir la vérité afin de lever tout doute sur le manque d'implication de la municipalité pour la contribution et l'organisation des manifestations carnavalesques 2022 et 2023.

Pour l'édition 2022, une subvention d'un montant de 35 000 € a été allouée au Comité des Festivals et Carnaval de Cayenne et conformément à cette convention en son article 10, un premier versement d'un montant de 28 000 € soit 80% a été effectué par mandatement le 11 avril 2022.

Par ailleurs, conformément à cette convention, le solde de la subvention toujours en son article 10 ne peut être versé sans la réception du bilan moral et financier de l'opération.

Ce dit bilan a été adressé par courriel à la municipalité le 23 novembre 2022 par la secrétaire du comité en ces termes « **suite à la relance faite au Comité des Festivals et Carnaval de Cayenne concernant le bilan final. Nous nous excusons par avance de cette attente.** »

Tout a donc été mis en œuvre en un délai record par la municipalité pour le versement du solde soit 7 000 € mandaté le 30 décembre 2022.

**Qui peut faire mieux au regard des délais de transmission de ce bilan ?**

D'ailleurs, le bilan financier indique bien des produits versés soit 28 000 € par la commune de Cayenne !

**Quel est donc véritablement l'objectif du Comité en déformant la réalité !**

Enfin, pour 2023, le Conseil municipal a délibéré le 9 décembre 2022 (compte tenu de la réception tardive du bilan 2022), une subvention d'un montant de 40 000 € dont 80 % sera versé après la signature de la convention, signature prévue dans les tous prochains jours.

Madame Sandra TROCHIMARA Maire de Cayenne regrette ce « déballage » médiatique et les propos tenus, et reste convaincue de l'implication forte du comité pour une grande parade 2023 exceptionnelle.

**Contact presse:**

Service communication

Ville de Cayenne

Tél : 0594 39 68 85 Mél :

contact@ville-cayenne.fr



Le Maire de la Ville de Cayenne

Sandra TROCHIMARA